

## L'animation de la cité

**D**epuis sa construction, et surtout sa rénovation en 1979, la salle des fêtes du parc de la mairie connaît des records de taux d'occupation : une fois par an, toutes les associations se réunissent et s'en répartissent l'usage selon un calendrier, âprement, mais toujours jovialement, négocié.

Heureusement, d'autres salles sont venues répondre à une demande sans cesse croissante : le centre Georges Brassens (1981), la salle Jean Lurçat, derrière le cinéma (1981), la salle des Cèdres (1983), et les Tournesols (1992).

Traditionnellement, les associations domontoises misent sur le beau temps et organisent encore des fêtes populaires, gratuites et de plein air : cavalcades intercommunales de chars fleuris des années cinquante, fêtes foraines, place Gambetta fin juillet, place Raspail fin août, fête de la Caisse des écoles, fête des Sports, courses cyclistes, courses à pied, feu d'artifice et bal du 14 juillet.

A partir de 1978, à l'initiative de l'Association populaire pour l'expression artistique, la Saint-Jean devient une grande fête populaire : grand feu de joie dans le parc de la mairie, carnaval dans les



Depuis sa rénovation en 1979, la salle des fêtes est très utilisée pour les associations, les particuliers, les réunions officielles, les spectacles, les expositions. Ci-dessus la remise des médailles du travail.



Le goûter des Anciens.